

AEMEAD hace llamado a la calma tras registrarse temblor

PH Por Primerahora.com
01/13/2014 | 02:30 a.m.

f Me gusta

115

Twitter

19

g+ Compartir

1

A- A+



Miguel A. Ríos, director de AEMEAD (Archivo)

El funcionario enfatizó que el pueblo debe mantenerse alerta a través de los informes oficiales que emite la Red Sísmica.

El Director Ejecutivo de la Agencia Estatal para el Manejo de Emergencias y Administración de Desastres, Miguel A. Ríos Torres hizo un llamado a la calma a la ciudadanía, tras registrarse esta madrugada un temblor de magnitud 6.4.

La distancia fue a 61.71 Kilómetros al norte-noreste de Quebradillas, 62.23 kilómetros al norte-noreste de Isabela y a 68.35 kilómetros al norte-noroeste de Arecibo. Con una profundidad de 41 kilómetros.

El funcionario enfatizó que el pueblo debe mantenerse alerta a través de los informes oficiales que emite la Red Sísmica. De esta forma se evita que se divulgue información errónea que pueda provocar confusión.

“Le pedimos a todos que mantengan la calma y que enfatizen en realizar el ejercicio de agáchate, cúbrete y agárrate en caso de que ocurra un terremoto. Además, debemos tener lista la mochila de seguridad con todo lo necesario ante cualquier emergencia”, indicó a través de un comunicado el director ejecutivo.